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政 协 南 京 市 六 合 区 委 员 会

主 席 会 议 纪 要
政协南京市六合区委员会办公室

区政协四届二十一次主席会议纪要

9 月 28 日上午，区政协在六合大厦 1001 会议室召开四届二

十一次主席会议，会议分别听取了区政府办公室、江北新区综

合部关于区政协四届二次会议提案办理情况，区政协提案委关

于提案工作情况的通报，审议了关于对区城管局等 5 家单位

2018 年度提案办理民主评议工作情况报告，并进行了会议主题

发言和协商讨论。会议由楚琢玉主席主持。

会前，区政协围绕部分重点提案办理工作，组织视察了南

古公寓小区、百合园小区、华港雅园等老旧小区及安置房小区

物业管理和栗田食品（南京）有限公司、龙湖菜市场、时代广

场餐饮示范区、阿尔卡迪亚酒店的卫生安全管理情况。

会议认为，区政协各界别组、各民主党派基层组织、政协

委员积极建言献策，认真撰写提案，区政协四届二次会议以来，

收到提案 308件，立案 275件（其中六合区 197件、江北新区

78 件）。区政府、江北新区领导高度重视提案办理工作，加强
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统筹协调和推进力度；区政协强化服务意识，加大协商力度，

强化催办督办；各承办部门强化责任落实，完善办理机制，狠

抓工作落实。提案“办成率”和委员“满意率”有所提高，取得了很

好的社会效果，为助推全区高质量发展作出了积极贡献。

会议指出，今年区政协按照省市委深改组和区委工作部署，

把对提案办理开展民主评议工作作为重点改革创新任务，由主

席牵头抓总，分管副主席具体负责，建立评议机制，合理确定

被评议单位及评议方式，细化评议内容及步骤，规范开展调研

评议。评议双方通过面对面的交流、实打实的点评，提案办理

部门组织程度、办理程序和主动协商意识明显提升，提案办成

率进一步提高。

就做好提案工作，会议建议：一是严把提案质量。坚持把

提案质量放在首位，引导委员紧紧围绕全区中心工作和群众普

遍关心的热点难点问题，深入调研、深入思考，撰写针对性强、

参考价值高的提案。各界别组、各专委会充分发挥自身优势和

特点，集思广益，提出高质量的集体提案。二是提高办理质效。

做到领导亲自抓办理，把提案办理作为部门重要工作内容，主

要领导亲自部署、推进、落实；做到压实责任抓办理，根据提

案内容细化措施，明确责任，建立部门主要负责人挂帅亲自抓、

分管领导重点抓、职能科室具体落实办理的责任体系；做到以

办件更是办事的态度抓办理，加强与委员协商交流，杜绝“文来

文往”，及时通报办理进展情况，将提案实事求是回复清楚，既

注重委员“满意率”，更注重提案“办成率”，真正把提案办理放在

心上、抓在手上、落在地上。三是加大督办力度。坚持各级领

导批办、领办、督办重点提案工作制度，探索建立部门负责同

志领办提案工作机制；加强对往年“B 类”提案的跟踪落实力度，
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各承办单位认真对照本届以来“B类”件落实情况，持续加以推进，

切实兑现对委员的承诺；有序开展提案民主评议监督活动，优化评

议流程，注重监督实效，进一步提升提案办理工作水平。

会议协商通过了《六合区政协委员履职考评办法》《六合

区政协办公室宣传和信息工作办法（试行）》。

会议还协商通过了有关人事事项，决定提交区政协四届七

次常委会议协商决定。

出 席：楚琢玉 王春江 陈定宝 杨念峰 濮 伟 王谷权

苏太明

列 席：王福春 叶家敏 杨 萍 王 强 葛秋红 高 杰

李建新 李光辉 张文祥 沈 军 马晓飞 屈昌华

陈信文 王 静 谢长征

请 假：吕金才

记 录：王雨雷

政协南京市六合区委员会办公室

2018 年 10月 8 日

发至：区政协主席会议成员，区委办、区政府办，

江北新区综合部，区人社局、经信局、交通局、卫计局、

城管局、住建局、市场监管局，区政协各界别组，

各街镇政协工委。

政协南京市六合区委员会办公室 2018 年 10 月 8 日印发
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